
IPSIA Lampertico Verbale Assemblea Comitato Genitori N° 02-  2017/18 
 
Il giorno 02 del mese di Novembre dell’anno 2017 alle ore 20.30 presso la sala conferenze dell’IPSIA Lampertico si riuniscono i 
rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno: 

1. Elezioni Rappresentanti Genitori Consiglio Istituto; Presentazione candidati, scrutatori, condivisione progetti 
2. Ricerca candidati per elezioni rinnovo del Comitato Genitori. 
3. Progetti futuri ComGen (Gruppo lavoro contro il Bullismo, Premiazioni Dicembre 2017, Progetto Mini Startup, Corsi 

pomeridiani per studenti, ecc) 
4. Resoconto economico ComGen 
5. Varie ed Eventuali 

 
Presiede l’assemblea il Presidente Mattiello Sabrina, funge da segretaria la sig.ra Pavan Isabella. 
Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 20.45. 
 
Apre la seduta la Presidente Mattiello Sabrina: 
Saluta tutti e lascia la parola al Dirigente Scolastico Reggente Dott. Aldo Del Pari. 
Prende la parola il Dott. Del Pari: 
Saluta e ringrazia per la partecipazione dei genitori, spiega che ci saranno degli aggiornamenti nel Registro elettronico ai            
quali seguirà un incontro con il gestore, l’azienda Spaggiari, per definire degli accordi per inserire un’area specifica 
sull’alternanza scuola-lavoro.  
Novità di quest’anno: si potranno giustificare le assenze direttamente nel registro elettronico. 
Si sta lavorando per avere la segreteria digitale con la quale gestire iscrizioni, comunicazioni con la famiglia, ecc. 
Conferma che c’è bisogno del ComGen a scuola per aiutarci reciprocamente, ricorda che il Lampertico è una scuola            
inclusiva, quindi anche gli studenti devono fare la loro parte. 
Per quanto riguarda la disciplina si è già dovuti ricorrere alla punizione di studenti che hanno tenuto comportamenti non idonei 
all’ambito scolastico, per quanto riguarda il divieto al fumo si è provveduto a multare chi ha trasgredito. 
Un genitore chiede quando arriveranno i professori mancanti, il Dirigente assicura che trattasi di una questione di pochissimo    
tempo, purtroppo il ritardo non è dipeso dal nostro istituto ma dalla struttura ministeriale. 
Prende la parola Franzoia Nicolò: 
nuovo neo eletto Presidente Consiglio d’Istituto, ringraziando a nome di tutti i genitori la partecipazione del Presidente. 
Prende la parola Mattiello Sabrina: 
Esprime la soddisfazione per il bel rapporto collaborativo creatosi tra ComGen e Com Studenti. 
I ragazzi sono un valore, quando abbiamo creato collaborazione con loro la risposta è sempre stata positiva ed entusiasta. 
 
 
1.Elezioni Consiglio d’Istituto: 
Prende la parola Franzoia Nicolò: è necessario fare un parziale rinnovo dei nominativi dei genitori del Consiglio d’Istituto. 
Per legge il Presidente del Consiglio d’istituto deve essere un genitore. Si richiede la disponibilità di almeno 3 genitori, 
per le eventuali sostituzioni.  
Prende la parola Morena Gasparini: la sua esperienza all’interno del Consiglio di Istituto l’anno scorso è da ritenersi positiva, 
la descrive come una occasione di crescita personale e anche all’interno del mondo scuola. 
Prende la parola Mattiello Sabrina: il ruolo richiesto comporta la presenza a pochissimi incontri durante l’anno scolastico.     
Suggerisce le seguenti candidature: 
Meneghini Raffaella, che accetta. 
Pianezzola Massimo, che accetta. 
Zanotto Michela, che accetta. 
Dani Monica, che accetta. 
Widad Gariby, che accetta. 
Crepaldi Barbara, che accetta. 
Cappellari Barbara che accetta. 
I presenti coniano il seguente slogan per la lista “Genitori Uniti per il Lampertico”. 
Le date delle votazioni del Consiglio d’Istituto sono fissate per domenica 26 e lunedì 27 novembre 2017. 
Si richiede la disponibilità di alcuni genitori che faranno da scrutatori nelle date delle elezioni, si offrono volontari: 
Domenica 27: Pampagnini Monica, Pasquale Bertilla e Barbiero Andrea 
Lunedì 27: Crivellaro Antonio e Groppo Lorenzo. 
 
 
2. Ricerca candidati per nuove cariche ComGen 
Prende la parola Mattiello Sabrina, al fine di procedere alle nomine formali propone i seguenti nominativi: 
Segretaria: Pampagnini Monica come nuova segretaria, con il supporto di Gaspari Morena e Cappellari Barbara 
Vicepresidente: Crivellaro Antonio 
Presidente: Groppo Lorenzo  
I candidati accettano, Lorenzo Groppo chiede di posticipare l’entrata a ruolo formale per avere un breve periodo di 
affiancamento con la Presidente uscente. Si procede quindi ad elezioni per alzata di mano con i seguenti esiti: 
Elezione per la nomina di segretario ComGen: Pampagnini Monica, tutti favorevoli e 1 astenuto. 
Elezione per la nomina di vicepresidente ComGen. Crivellaro Antonio, tutti favorevoli e 1 astenuto. 
 
 



 
 
3. Progetti ComGen 
Prende la parola Sabrina Mattiello illustrando i seguenti progetti del ComGen: 
Progetto Nessuno Escluso che lo scorso anno ha visto vincitrice una classe Lampertico. Il concorso ha come temi inclusione e 
bullismo. Da questo evento si è deciso di creare a scuola un gruppo lavoro che stimoli l’ inclusività e sensibilizzi i ragazzi alla 
lotta al bullismo. Il gruppo di lavoro è composto dalla professoressa Schiavotto, il professore Fiore e  i genitori, Franzoia Nicolò, 
Piredda Gianni, Claudio Rinaldi e Gasparini Morena che seguiranno anche quest’anno questo progetto, concordare una data di 
inizio lavori. 
Progetto Mini Startup: l’ITTIS Rossi ci ha contattato per eseguire in collaborazione tra diverse scuole, per partecipare a questo 
progetto, cioè creare delle piccole aziende e dei progetti reali. Si terrà un’incontro tra genitori, bisognerà creare un gruppo 
lavoro e mettersi in contatto. 
Progetto Doposcuola e studio assistito per un supporto pomeridiano. 
Progetto Eventi Lampertico, organizzazione festa premiazione che si svolge a dicembre che si terrà l’ultimo sabato prima delle 
vacanze natalizie, nella prossima riunione bisognerà creare un gruppo lavoro. 
 
4. Resoconto economico 
Prende la parola il tesoriere Michelazzo Paola: 
Conferma che meno della metà dei genitori (circa 400) ha versato il contributo volontario di € 12.00 
Si fa presente che le PT detraggono per ogni bollettino € 0,20. 
Il saldo del ComGen verrà reso noto durante il primo incontro ComGen del 2018. 
Ci sono delle richieste di rimborso contributo per cambio scuola, Nicolò Franzoia suggerisce di togliere la possibilità di 
restituzione del contributo. Sarà da valutare se è legale farlo ed eventualmente  modificare lo statuto. 
 
5. Varie ed eventuali 
Un genitore chiede se si sa qualcosa per il sabato a casa. 
Prende la parola Franzoia Nicolò: l’argomento è stato al vaglio del Consiglio d’Istituto nell’ultimo incontro, difficile trovare un 
punto d’incontro tra genitori, docenti e personale ATA. Si è rimandata la discussione ad altra data. 

. 
 
Conclusa la discussione dei punti all’odg, la Presidente dichiara chiusa l’assemblea del Comitato Genitori alle ore 22,30.  

 
 
 
 
 
 
      La segretaria Pavan Isabella                                                      La presidente Mattiello Sabrina 
 
________________________________                               _______________________________ 

 


